

卓球

橋本 節子

仲間と卓球を楽しみましょう

スポーツを通じて小学校の違う子どもたちが交流できる場所が、スポーツ少年団だと思います。私たち卓球では、楽しみながらスポーツに親しみ体力づくりをしています。前半は基礎練習。学年別に指導者が相手をします。15分の休憩時間に子どもたちは、ドッジボール、バトミントン、大縄跳び等、1年生から6年生まで仲良く遊んでいます。後半は、学年別の試合です。前回負けた子に勝ったときの笑顔は最高です。大きな大会の前は、強化練習も行います。全団活動の他に卓球では、公共の交通機関を使っての社会見学で公共のマナーや社会のルールを学びます。

設立40周年の伝統ある豊山町スポーツ少年団は、ちょっとスポーツの苦手な子も大歓迎です。仲間と卓球を楽しみましょう。



バレーボール

水野 耕二

団活動以外にも楽しみが

バレーボールは、豊山町スポーツ少年団の設立と同時に団活動を始め40年になります。青少年育成を目的として、健全な精神・挨拶・基礎体力を身につけるために団活動を行っています。毎週日曜日の午前9時から12時まで、新栄小学校で行い、1年生から6年生の男女対象ですが、現在は女子ばかりで練習を行っています。団活動の中には、全団合同での春と秋に行う体力測定と清掃活動、夏には岐阜県上之保キャンプ場での2泊3日の野外学習、冬には社教センターにおいて上之保スポーツ少年団との新春交流会にも参加できます。

この様に通常の団活動以外にも楽しみがありますので、入団をお待ちしています。



広報 編集委員

- 委員長 栗田 昌子
- 副委員長 今村 一正
- 委員 水野 晃／坪井 武成
安藤 春一

寄付行為の禁止

議員はお祭りへの寄付や町内会の催し物へ差入れることを禁止されています。有権者が求めてもいけません。ご理解をお願いします。

議会の傍聴に来てください

次回の定例会は、6月3日(月)午前9時30分開会予定
《一般質問は、6月10日(月)午前9時30分からに予定》
町のホームページから会議録がご覧いただけます

<http://www.town.toyoyama.lg.jp/>

町議会 をクリック